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Proyecto de DECLARACION 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

DECLARA 

Acompañar a la ciudad de Mar del Plata en su intención de postularse como futura sede de los 
Juegos Panamericanos 2023. 

MARIA ALEJANDRA RTINEZ 
Diputada 
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Dr. LEONEL MAR ZACCA 
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FUNDAMENTOS 

La ciudad de Mar del Plata comenzó a darle forma a su deseo de volver a repetir la 

experiencia: de organizar el evento deportivo más importante del Continente, los Juegos 

Panamericanos. 

En el marco de las celebraciones de los veinte años de realizada la misma 

competencia, el intendente Gustavo Pulti anunció la postulación de la ciudad para los 

Juegos Panamericanos 2023. En sus declaraciones, el jefe comunal manifestó que 

"la historia rica que tiene Mar del Plata merece este nuevo desafío. Los juegos de 

1995 fueron los que nos pusieron en la vidriera mundial y nos proyectaron 

internacionalmente, algo fundamental para una ciudad que apuesta a que los 

productos de su industria recorran el mundo. Mar del Plata necesita siempre 

proponerse objetivos y aunque hoy faltan ocho años, los grandes proyectos tienen 

que tener sentido estratégico y orientarnos". 

Un evento de esta magnitud es sinónimo de trabajo para los marplatenses, 

porque las obras requeridas motorizan las inversiones y la industria generando 

expectativas de progreso para la ciudad así como también su proyección internacional. 

Todos los escenarios utilizados en el año 1995 se encuentran cuidados, 

mantenidos y en algunos casos mejorados, la mayoría incluso se encuentra en uso 

actualmente. 
Por otra parte, Mar del Plata es una de las pocas ciudades de Argentina que 

cuenta con la infraestructura deportiva, turística, gastronómica, cultural y hotelera 

necesaria como para llevar a cabo un evento de estas características. 

Lo anteriormente expuesto contribuye a que la ciudad pueda sentirse 

legitimada para aspirar a este deseado objetivo, y es por ello que solicito a mis pares de 

de 	ta Honorable Cámara me acompañen en este proyecto de Decla ción. 
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